

DE – HoE 1-03/-04 Software aktualisieren

Download

Software-Updates finden Sie unter <https://axing.com/downloads/software-und-firmware/>

➤ Software für Cloud Media Player

➔ Laden Sie die aktuelle Version auf Ihren PC herunter.

➔ **Entpacken Sie diese nicht.**

Update

➔ Verbinden Sie Ihren PC mit dem Gerät und loggen Sie sich in der Weboberfläche ein.

Im Menüpunkt MAINTENANCE > SOFTWARE INFORMATION finden Sie die aktuell installierte Software-Version.

➔ Klicken Sie unter SOFTWARE UPDATE auf „Datei auswählen...“.

➔ Suchen Sie nach der Update-Datei **softa.zip** auf Ihrem PC.

➔ Klicken Sie auf **Update**.

Dieser Update-Vorgang kann bis zu zwei Minuten dauern. Nach dem Update wird ein Neustart des Media Players empfohlen.

Versionsstand

1.54:

- Bei einer FTP-Anfrage ist kein Zertifikat mehr notwendig. Der FTP-Zugriff funktioniert auch mit Routern, die kein Zertifikat zurückgeben.

EN - Updating of the software

Download

Software updates are available at <https://axing.com/en/downloads/software-and-firmware/>

➤ Software for Cloud Media Player

➔ Download the current version of the file `softa.zip` to your computer.

➔ **Don't unpack it.**

Update

➔ Connect your PC to the device and log in to the web interface.

In MAINTENANCE > SYSTEM INFORMATION, you will find the current **Software version**.

➔ Under SOFTWARE UPDATE click on „Browse...“.

➔ Browse for the file `softa.zip` on your computer.

➔ Click on UPDATE.

The update process can take up to 2 minutes. It is recommended to reboot the Media Player after the update.

Software versions

1.54:

- For an FTP request, no certificate is required. FTP access also works with routers that do not return a certificate.